

Date : 17/06/2020

Ref : DXB/ACC/ /20

التاريخ : 2020/06/17

المرجع : دبي / ACC/ ١٦٣٢ / 20

Insurance Authority
Abu Dhabi – UAE

السادة : هيئة التأمين المحترمين
ص.ب : ابو ظبي - الامارات العربية المتحدة

Greetings

تحية طيبة و بعد

Subject : Disclosing the Results of Board of Directors Meeting of Al Sagr National Insurance Company

الموضوع : الإفصاح عن نتائج إجتماع مجلس إدارة شركة الصقر الوطنية للتأمين

This is to inform you that Al Sagr's Board of Directors held its meeting today 17/06/2020 and the agenda was as hereunder :

نفيدكم بأنه قد تم عقد اجتماع مجلس الادارة اليوم الواقع في 2020/06/17 في مقر الشركة الرئيسي في دبي و قد تم مناقشة ما يلي :

- 1- Discussed and approved the financial statements for the period ended 31/03/2020 .
- 2- Discussed the progress of the work and adopted the strategy for rest period of 2020.
- 3- Discussed the Board Committees recommendations and approved it

- 1- تم مناقشة البيانات المالية للربع الاول من عام 2020 و تمت الموافقة عليها .
- 2- تم مناقشة سير العمل في الشركة و وضع خطة العمل للنصف الثاني من عام 2020 .
- 3- تم الاطلاع على اعمال اللجان المنبثقة عن المجلس و تم اقرار توصياتها .

Yours Faithfully,
For Al Sagr National Insurance PSC

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير
عن الصقر الوطنية للتأمين (ش.م.ع)

عبد المحسن جابر
عضو مجلس الإدارة والمدير العام

